Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 40 m2
Référence 627V3340A
Prix 229 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence de provence vous propose en exclusivité a la vente ce joli 2 pieces en
rez-de-jardin vendu loue. Il se compose d'un hall d'entrée avec placard donnant
sur une belle piece de VI avec cuisine ouverte tout équipée, d'une chambre et
d'une grande salle de douche avec wc. Vous pourrez également jouir d'une belle
terrasse et d'un jardin cléturé. Viennent compléter ce bien, deux places de parking
privées numérotées, une en extérieur et une en sous-sol. La résidence, tres prisée,
est neuve et sécurisée, dotée d'une piscine, de visiophone, digicode, portails,

double sas et volets électriques. ...

Agence de Provence offers you exclusively for sale this pretty 2-room apartment on
the ground floor. It consists of an entrance hall with cupboard opening onto a
beautiful living room with fully equipped open kitchen, a bedroom and a large
shower room with We. You can also enjoy a beautiful terrace and an enclosed
garden. Complete this property, two numbered private parking spaces, one outside
and one in the basement. The residence is new and secure, equipped with
videophone, digicode, gates, double airlock and electric shutters. Close to all

amenities, bus, motorway access, schools and above ...

AGENCE DE PROVENCE
6 Place de la Foux - 06130 GRASSE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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